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l 5 歳児に、運営の⼀部を任せるとゆう企画はとても良かったので今後も取り⼊れていかれると良いと思いま
した。お⼿伝いを与えられて年⻑児としての⾃信や、みんなでまとまって参加している雰囲気が感じられて
とても良いなと感じました。 
競技は、みんな各々の成⻑や楽しんでいる様⼦が⾒られて良かったのですが、欲を⾔うと親⼦の競技は体を
動かして楽しむ運動の競技もあったらもっと良かったです。 
場所は、悪くはないと思いましたが真ん中に遊具があるとどうしても、全体の感じが⾒えづらく、写真を撮
りづらかったり、⼦供達もリレーを張り切っていた様⼦から、もっと思い切り⾛れて満⾜度が増すのは、ほ
っこり園庭の⽅が良いのかなと思いました。ですが、コロナ禍で⾊々⼤変な中での運動会で職員の皆様が試
⾏錯誤してより良い運動会を⽬指して下さる事に⼤変感謝しています。 
早くコロナも落ち着いて、⼤久野保育園の運動会も思い切り出来る様になる事を願っています。有り難うご
ざいました。メダルも貰えてとても喜んでいました。 
⽇々の⼦供を真ん中に置いての保育にも⼼より、感謝しています。⻑⽂で失礼致しました。 

l 通常保育の中、計画し運動会を開催して頂きまして感謝の気持ちで⼀杯です。⼊れ替え制という事でゆった
りとスペースを確保し観戦出来たのでとても良かったです。親⼦競技もあり⼦供もとても喜んでいましたし
親としてもいい思い出になりました。本当に素敵な思い出を作らせて頂きありがとうございました。 

l お忙しい中計画して頂きありがとうございました。⼦供との素敵な思い出がまた１つ増えとても嬉しく感謝
の気持ちで⼀杯です。⼊れ替え制だったので観戦スペースがゆったりと確保できよかったです。 

l 年⻑児が司会等やると知らず⾒られなかった。 
l 5 ⽉は GW もあり仕事の調整が⼤変なので運動会も 5 ⽉だと調整が余計にしんどい 
l ⼦供達が⾒せたい競技を考えてプログラムを作ったのはなるほどと思えておもしろかった 



l げんきの広場は中央の遊具が、運動会で使われないわりに邪魔で⼦供の活躍が⾃分のいる側の半分しか⾒ら
れなかった。普段の姿を⾒る機会はバースデー保育等でも得られるし、スポーツ遊びを旧園舎でやったりし
ているなら広い旧園舎での普段の様⼦、でも親としては良かった。 

l ⼦どもたちの想いを⼤切にした⼤変⼼温まる運動会でした。ひかりグループの⼦たちも⼤活躍で、5 歳児の
⼦たちでもこんなにできるんだ！と⼤変感動いたしました。⼦どもたちのことを⼤切に思ってくださる先⽣
⽅に⼼から感謝です。 

l 年⻑児が運営を⼿伝うことで、周りを⾒ながら⾃ら動き、楽しんでいる様⼦が⾒られ、とても良かったです。
来年以降も続けてほしいです。 

l げんきのひろばでの開催はいつも遊んでいる場所だから、練習はしやすかったと思いますが、年⻑児レベル
のスピードで⾛ると少し危険を感じました。いつも遊んでいるフープやポックリなどを持ち込んで、ほっこ
り縁舎で広々と⾛らせてあげたかったです。遊具があることで反対側の競技は全く観られなかったのも残念
でした。 

l 競技の順番もかけっこから始めると、当⽇の状況が分からず、⼾惑ってしまっている感じがしたので、サー
キットを先にやってみるのはどうかなと思いました。 

l 学年別⼊れ替え制でとても良かったです。 
l 混雑することもないですし、観覧中も⾃由に動けたので、シャッターチャンスを逃すことなく撮影できまし

た！クラス⼈数が少ないからそう感じるのかもしれませんが、とても良かったです。 
l 親⼦競技も楽しく参加できました。普段から、丸いものとかギザギザのもの探しなどで遊んでいるのでしょ

うか？？うちの⼦はあまり趣旨を理解できていなかったので… 
l 最後にいただいたメダル、感動しました。⼦どももとっても喜び、⼤切にしています！がんばったからメダ

ルもらえたんだよ！って⾔っていて、とても嬉しそうでした。コロナ禍でたくさんの気遣いや⼤変なことも
ある中での開催、ありがとうございました。 

l 徒競⾛が 1 周だと⾒づらいので従来の場所で実施が良かったと思いました。 
l ⼦供第⼀にいつもの姿を、というコンセプトはいいなといつも思います。今回、いつもの姿を⾒せるために

げんきのひろばでということもわかります。でも、あまりにも⼦供が⾒えない。リレーでもほとんどの保護
者が⾒えない位置で転んだ⼦供がいました。保護者としては、転んでも⽴ち上がるところが⾒たいよなと。
多分、その⼦の保護者は遊具で⾒えてなかったと思います。ほんとに、今回の運動会は「いつもの姿を⾒せ
たい」というのには当てはまっていたと思います。正直、いつもの姿って保育参観でも⾒るよなと。例年通
りの運動会は逆にいつもの姿ではないのか？いつも第⼆園庭でスポーツやってるのに？そもそも、年⻑児が
他の学年の準備をしてるところも年⻑児の親なら⾒たいのでは？準備や⽚付けをしてる姿を⾒て⼤きくな
ったなーとすごく感動しましたが、ほとんどの年⻑児の保護者は⾒れてないなーなんて。全体的に今年の運
動会は保護者として、置いてけぼりな感じがして、保育園もこんなに⼯夫して⼿間をかけてやっていただい
てるのにとても残念に感じました。⼦供にとって何がいいか、ずーっと保育園側からの⼿紙にも書いてある
この⾔葉。今まではそういうに考えてくれてありがたいなと思ってましたが‥⼦供が頑張ってる姿を遊具に
邪魔されずに全て⾒たいと思うことは親のエゴなのでしょうか？ちょっとわからなくなってしまいました。 

l 中央に⼤型遊具がある為に、全体を通して観覧場所から観ることが出来なく⾮常に残念だった。最後の運動
会だったのにがっかりです。 

l コロナの感染リスクを考えつつ、実施して頂きありがとうございました。こうした中で職員さん達が構想し
ながら運動会を実施してくれたことに感謝いたします。内容についての意⾒としてですが、⽇常の延⻑とい
うことに関してはすごく良いと思っていますが、運動会で⾏う競技という部分では、⼦どもの競争⼼なども
育めるものだと思っていることもあり、それに特化して頑張りたい気持ちや勝ちたい気持ちも⼤⼈になった
時に必要な能⼒だと思うので、運動会にも⽇常の延⻑を取り⼊れなくても良いのかなあと思いました。ただ



園児が進⾏を務めるのは良いと思いました。うまく⾔えないのですが、メリハリをつけることも⼦どもには
必要であって⼤⼈になるまでの過程にも必要なことだと思ってます。なので運動会は競技という⽬線で⾏う
のが良いのかなと個⼈的には思ってます。当⽇は職員の皆さん、本当におつかれ様でした。ありがとうござ
いました。 

l ⼦供たちが普段から遊んでいる場所、物を使ってどのように楽しく過ごしているかなどの様⼦が伺えて良か
ったと思います。ありがとうございました。 

l ⾃分の好きな種⽬が選べて良かったと思います。 


